



NIGHT

La camera da letto Sky è una affascinante collezione che porterà nella vostra zona notte un'atmosfera di raffinata e sognante eleganza.

Il letto cattura lo sguardo grazie alla sua testata imponente (130 cm) con imbottitura rigata trapuntata, disponibile in blu o grigio, e luci LED che la incorniciano. Tutto realizzato in grigio verniciato lucido, Sky presenta sui frontal di tutti i cassetti e nelle ante dell'armadio una ricercata finitura marmorizzata verticalizzata lucida e maniglie verticali con finitura cromata opaco. Comò, comodini e settimo hanno guide ammortizzate e insieme al letto sono sostenuti da piedini in finitura cromata opaco. L'armadio, modello componibile, è riprodotto in foto nella sua versione a 4 ante con specchi esterni.

Sky bedroom is a fascinating collection that will bring an atmosphere of refined and dreamy elegance to your sleeping area.

The bed catches the eye thanks to its majestic headboard (130 cm) with quilted striped padding, available in blue or grey, and LED lights that frame it. All made in glossy painted grey, Sky has a refined marbled glossy lacquered finish on the fronts of all the drawers and in the cabinet doors and vertical handles with a matt chrome finish. Dresser, bedside tables and tallboy have cushioned guides and together with the bed are supported by feet in matt chrome finish. The wardrobe, a modular model, is shown in the photo in its 4-door version with external mirrors.

La chambre Sky est une collection fascinante qui apportera une atmosphère d'élégance raffinée et onirique à votre espace nuit.

Le lit attire le regard grâce à son imposante tête de lit (130 cm) au rembourrage matelassé à rayures, disponible en bleu ou gris, et aux lumières LED qui l'encadrent. Tout en gris verni brillant, Sky présente une finition raffinée en vernis brillant marbré sur les façades de tous les tiroirs et dans les portes des armoires et les poignées verticales avec une finition chromée mate. La commode, les tables de chevet et le tallboy ont des guides rembourrés et, avec le lit, sont soutenus par des pieds en finition chrome mat. L'armoire, un modèle modulable, est présentée sur la photo dans sa version 4 portes avec miroirs extérieurs.





SKY COLLECTION

Il fascino della camera da letto Sky è inconfondibile, grazie soprattutto al letto e alla sua maestosa testata alta 130 cm, che si presenta con una raffinata imbottitura rigata trapuntata ed è retroilluminata a LED.

The charm of the Sky bedroom is unmistakable, thanks above all to the bed and its majestic 130 cm high headboard, which comes with a refined quilted striped padding and is LED backlit.

Le charme de la chambre Sky est indéniable, grâce avant tout au lit et à sa majestueuse tête de lit de 130 cm de haut, dotée d'un rembourrage raffiné à rayures matelassées et rétroéclairé par LED.







SKY
COLLECTION







SKY COLLECTION

La cura dei dettagli è una passaggio fondamentale nella progettazione dei nostri mobili: nella camera Sky ad esempio, invece dei classici sistemi di apertura, abbiamo adottato preziose maniglie verticali per comò, comodini e settimino.

Attention to details is a fundamental step in the design of our furniture: in the Sky bedroom, for example, instead of the classic opening systems, we have adopted precious vertical handles for dressers, bedside tables and tallooy.

Le souci du détail est une étape fondamentale dans la conception de nos meubles: dans la chambre Sky, par exemple, au lieu des systèmes d'ouverture classiques, nous avons adopté de précieuses poignées verticales pour commodes, tables de chevet et tallooy.





□ NIGHT

SKY
COLLECTION